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一本分数线一般是多少(今年一本分数多少)

广西大学一本的的分数线是多少？广西大学一本的的分数线是多
少

一年不同一年的。而且又要看你在那一省的。不识可以自己上网查埃上广西大学官
网应该有得查。

06年高考的一本分数线是多少

后期二本有没有降分录取的情况。一般来说，按教育部的规定，普通高校本科招生
是不允许补录的(近年来只有高职、专科可以进行补录)。所以，你提的这个问题应
该说没有多大意义。但实际来看，个别省市对本地的二本院校可能(在录取工作后期
)针对招生计划完成情况，采取一些调节措施。如对少数院校，如果在原有录取线上
不能完成招生录取计划，则允许降低分数(通常是几分到十几分)录取少量学生。如
果你所在的省市往年曾出现过这样的情况，那么你也许会有机会上二本。否则，差
分的考生是上不了二本的
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